

あたたかい日が続いたと思えば、北風が粉雪と一緒に吹きすさぶ寒い日になったりと、気候がコロコロ変わっています。それでも周期的に気候が変わるといのは、春が近づいている証拠でもありますね。さて、新型コロナウイルスのワクチン接種もいよいよはじまりました。これから感染拡大が収束に向かっていってほしいと強く思います。ただ、実際に多くの人たちが接種できるまでには、時間がかかるようです。なので、日常の感染対策はまだ必要不可欠なものとなっていくことでしょう。そういえば、今季はインフルエンザ流行の話余り聞きません。今の感染対策は、確実に効果があるということですね。

シフォンケーキ・ほかしの売り上げ絶好調です！



新型コロナウイルスの影響を大きく受けた2020年度でした。しかし、シフォンケーキは、販売会などの機会が減ったものの、1月の時点で前年度同期の実績と、ほぼ同じ額を売り上げています。クリスマスやバレンタインの企画でご協力いただいたり、松本養護学校、市役所での販売会などのおかげで、根強い人気商品に成長しつつあります。

また、ほかしは前年度同期を大きく上回る売り上げです。「おうち時間」で家庭菜園の時間が増えたことも影響したのでしょうか。どちらも、本当にありがたいです。

なごみや
況する春が来ているのが感じられ
この頃です。不々の芽吹きが、大きく
土から芽が出たりしています。
コロナ禍で遠くへ出かけることは難しい
ですが、近くで春を見つけるのも楽しい
です。今年は白鳥を見かけることが
ありました。雪の影響でしょうか
- 春の訪れを元気で迎えます -

つくりや
バレンタインに続き、注文がたくさん
はいつているので、シフォンケーキ作りは
大忙し毎日です。
グッズ作りでも、みんなが
協力して作品を作っています。